

## Gold für die Kängurus bei den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte nahmen die Kängurus am 26.09.2015 an den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften im Trampolinturnen in Mörfelden teil. In den Leistungsklassen 2002 und jünger sammelten unsere jüngsten Wettkämpfer, sowohl bei den Jungs als auch bei den Mädchen, erste Erfahrungen auf dem hessischen Parkett.

Unsere Juniorinnen Eva Skrodzki, Sandra Gerstner, Madita Kapfen und Charmaine Buchholz zeigten schon im Vorkampf gute Leistung und qualifizierten sich für das Finale der besten fünf hessischen Mannschaften. Angespornert von diesem Erfolg, mit der Möglichkeit eine Medaille mit nach Hause zu bringen, turnten alle Mädchen noch mal eine tolle Finalkür. Nach dem alle Teilnehmer gute Leistungen gezeigt hatten, war der Jubel bei den Kängurus groß. Es gelang das Unglaubliche, mit einem knappen Vorsprung gewannen die Mädels die Goldmedaille und standen ganz stolz oben auf dem Treppchen. Herzlichen Glückwunsch !



*Die Kängurus / Privat*

Gemeindeblatt: 30.10.2015